

# Die Mütterrente ist da!

**Höhere Rente für 9,5 Millionen Eltern.**

**Der Deutsche Bundestag hat das Rentenpaket der Bundesregierung verabschiedet. Die CDU hat Wort gehalten: Wir setzen die Mütterrente um.**

- Das erste Mal seit über 20 Jahren gibt es Leistungsverbesserungen in der gesetzlichen Rente. Die Kindererziehung ist eine Lebensleistung. Das erkennen wir in der Rente stärker an.
- Ab 1. Juli 2014 bekommen Eltern mehr Rente für Kinder, die vor 1992 geboren wurden. Insgesamt erhalten 9,5 Millionen Mütter und Väter dadurch mehr Geld. Ein Beispiel: Bei zwei vor 1992 geborenen Kindern gibt es rund 650 Euro im Jahr zusätzlich.
- Vor allem Mütter gewinnen durch die Anhebung der Rente. Denn vor allem Frauen haben vor 1992 für ihre Kinder oft auf eine Erwerbstätigkeit verzichtet. Unser Ziel für die Zukunft ist eine familienfreundliche Arbeitswelt: Familie und Beruf müssen miteinander vereinbar sein.
- Kleine und mittlere Einkommen profitieren überdurchschnittlich von der Mütterrente. Das belegen neueste Zahlen des Deutschen Instituts für Wirtschaftsforschung.
- Die verbesserte Anrechnung macht's möglich: Auch Frauen ohne bisherigen Rentenanspruch können künftig Rente bekommen. Das gilt, wenn sie z. B. drei vor 1992 geborene Kinder haben. Der Anspruch ist einzeln zu prüfen.

**Versprochen – Gehalten! Dafür steht die CDU. Für uns geht es um die Anerkennung der Lebensleistung von Millionen Müttern in Deutschland.**



**CDU**